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      山縣山縣山縣山縣    敏史敏史敏史敏史    幹事幹事幹事幹事    

        会会会会会会会会長長長長長長長長のののののののの時時時時時時時時間間間間間間間間          大森大森大森大森    孝之孝之孝之孝之    会長会長会長会長    

みなさん、こんにちは。 
今、お聞きしましたが樫村会員が移動になると言うこ

とで本日が最後の例会になるそうです。長いようで短

い感じがしました。 色々とお世話になりました。あ

りがとうございました。あとでお時間をいただきまし

てお話をしていただきたいと思いますのでよろしくお

願いします。 

先週末ですが、筑西のほうで財団の勉強会がありまし

た。弓野財団委員長の代理で私が出席させていただき

ました。翌土曜日が日立市で行っております、かるた

大会に出席して来ました。 

土曜日の夜に雪が降りまして日曜日の朝は凍っていま

して足元が悪い中、40名以上の方が参加していました。 

色々な財団の協力を得て、審判などの運営などをして

いました。 

財団の勉強会の資料を各テーブルに 1部ずつ置いてあ

ると思いますので皆さんで回し読みしていただきたい

と思います。 

本日、全員分のポイントがどれだけあるか確認できる

ように私が作ってきました。 

それを確認していただきガバナー事務所のほうに送っ

ていただければと思います。 

国際財団のほうに申請しなくてはなりませんのでよろ

しくお願いします。 

多少お時間がかかるみたいなので、ポイント以上の申

請のほうを皆さん行っていただいたいと思います。 

早速ではありますが、否決がなければ進めていきたい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

皆様の賛同を得ましたのでポイントの移行のほうを進

めていきたいと思います。 

ご理解ありがとうございます。 
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こんにちは。 

あと 10日後に IMが開催されます。 

当日に案内のほうはさせていただきますが、12 時半、

天地閣に集合となっております。 

それぞれの立場、役職によってそれぞれの集合時間も

変わってくると思いますが、基本的には 12 時半集合

となっておりますのでよろしくお願いします。 

また後で案内があると思いますが、実行委員長さんた

ちを集めまして 26 日正午に会議を開催させていただ

く予定ですので、参加のほうよろしくお願いします。 

来週25日はIMがありますので休会となりますのでご

確認よろしくお願いします。 
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会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 61.761.761.761.7%%%%    12名    100100100100%%%%    1名 
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◎ かるた大会に参加して来ました。 

ロータリー財団の勉強会に参加しました。 
大森会長 

◎ おもしろいてぬぐいを見つけました。 
山縣幹事 

◎ 風邪が流行っています。気を付けましょう。 
信太 克己 

◎ 今日も宜しくお願いします。 
塙 貴男 ・川村 昌弘・白土 仙三郎 
白石 満義・川崎 健輔・石川 國博 
弓野 博司・朝日 正道・小澤 興 
宮本 尚彦・星 勝治 ・池澤 健 

◎ 本山は大雪でした。 
鈴木 幸一・鹿志村 高道・小山 高一 

◎ 明日の大洗鳥帽子会 楽しみです。 
須田 晃 

◎ 最後の例会になりました。お世話になりました。 
樫村 文雄 

◎ 卓話させていただきます。 
  高島 章行 
 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２７，０００円 累計額 ７７５，０００円 
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■ 国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会        高島委員長高島委員長高島委員長高島委員長    

 
本日、卓話させていただきます高島です。 

よろしくお願いします。 

去年の7月に国際奉仕に就かせていただきまして、半

年程度たちました。今年のテーマが「地域を育み、大

陸を繋ぐ」と言うことになっております。 

地域との交流は現在、私のほうで把握していない部分

がありましたので勉強をしてみようと思い色々と調べ

ました。 

国際交流協議会と言うのがありまして日立南 RC も所

属団体になっているということでちょっと興味を持っ

て足を運んでみました。 

今から30年近く前に創立しました。設立の目的としま

しては協議会や団体のネットワーク、交流を市民レベ

ルで世界貢献するということで設立しました。 

今年のテーマでもある、地域と世界を目的としている

団体だと感じました。 

 

樫村会員樫村会員樫村会員樫村会員        おおおお世話世話世話世話になりましたになりましたになりましたになりました。。。。    
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